
54. Frage:

Was  halten  Sie  von  folgendem  Satz:  "Ich  habe  mich
entschieden  zu  glauben,  weil  es  mein  Leben  aufregender
macht."

Es  steht  mir  nicht  zu,  über  die  Glaubenserfahrung  oder  gar
Erkenntnis eines anderen Menschen zu urteilen oder diese gar zu
bewerten. Ein jeder Mensch hat ein anderes Empfinden – schöpft
eine  andere  Kraft  aus  dem  Glauben.  Für  die  einen  macht  der
Glaube  das  Leben  aufregender  und  für  viele  andere  bedeutet
Glauben das Gegenteil, und zwar Ruhe, Kraft und gehalten werden.

Beides gehört zum Glauben dazu und ich bin immer wieder sehr
dankbar über die Vielfalt im Glauben - gerade auch innerhalb der
Katholischen Kirche und ihre weltkirchliche Einheit, aber auch die
große  Vielfalt  und  Unterschiedlichkeit  begeistern  mich  immer
wieder. 

Das stille Verweilen vor dem Altar, die intensive oder gar hitzige
und aufreibende Diskussion über eine päpstliche Verlautbarung und
das  gemeinschaftliche  Singen  und  Beten  mit  Kindern  und
Jugendlichen  lassen  mich  oft  nur  an  einem einzigen  Tag  wieder



etwas von der Vielfalt unseres Glaubens erahnen und von seinen
unzähligen Facetten.


